

セーフティ通信

デイ・ライト実践の効果

昨年の12月から「**デイ・ライト(昼間前照灯点灯)実践**」キャンペーンを実施して、会員各事業所の皆様に、デイ・ライトの実践をお願いしているところではありますが、なかなか**実践の点灯率があがらない**ところがあります。

デイ・ライト実践の前に、**ルールとマナー**を守るということで、**運転中の携帯電話・スマホ**等の使用についてもしないようにお願いしてきておりましたが、

セーフティラリーの昨年の達成率(無事故無違反)を見ますと、74.45%であり、**全道の違反状況は4ヶ月間で、**

○ 飲酒運転	2件	
○ 速度違反	989件	
○ 信号無視	159件	
○ シートベルト	340件	
○ 携帯等その他	608件	計2,098件

この数字が多いか少ないか？

プロドライバーとして飲酒運転2件、速度違反989件、シートベルト違反340件はいかななものでしょうか？

デイ・ライト実践の効果は、**目に見えない効果**が大であります。

デイ・ライト実践のみで、交通事故防止の話をするのは間違いであり、他の細かな施策とあわせて交通事故防止に効果があるものと思います。

デイ・ライト実践による効果には、**飲酒運転の防止、速度違反の防止、シートベルト装着、ルールとマナーを守る**等波及効果も多くあります。

各事業所で、**事故防止のため**に皆さんが努力してます、少しでも、**事故防止の効果があるなら実践**しましょう。

～**デイ・ライト(昼間前照灯点灯)実践**キャンペーン中～

守ろう、自分の命